



La Justicia de Estados Unidos acusó a cuatro individuos de llevar a cabo un acción de piratería en los sistemas informáticos de Microsoft, Xbox y en los del ejército de USA. Los cuatro, con edades comprendidas entre 18 y 28 años están acusados de haber robado un software con fines militares, además de datos confidenciales de la consola Xbox One y versiones de 'Call of Duty: Modern Warfare 3'.

Ed McAndrew, asistente del fiscal, aseguró en declaraciones a 'The Guardian' que los hackers eran "extremadamente sofisticados a pesar de la edad".

Nathan Leroux, de 20 años, David Pokora de 22, Austin Alcalá de 18 y Sanadodeh Nesheiwat de 28 robaron propiedad intelectual y otros datos relacionados con la consola Xbox One y su sistema de juego online según la fiscalía norteamericana.

Además, se enfrentan a una acusación por haber entrado en el sistema informático de Zombie Studios, que les permitió acceder a la simulación de entrenamiento de helicópteros Apache, utilizados por el ejército.

Pretendían robar información de Microsoft y de la compañía de juegos Epic Games. Un delito que puede superar los 200 millones de dólares y que podría salir bastante caro. Pokora y Nesheiwat aceptaron su culpabilidad y se enfrentan hasta a cinco años de cárcel.

Los cuatro fueron acusados de violación de derechos de autor, fraude electrónico e informático, robo de identidad y de información comercial. Además, el acceso a computadores sin autorización y el robo de identidad agravado también servirán como acusación para los cuatro jóvenes que perturbaron los sistemas informáticos.

Fuente: ideal